
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

31. Juli 2019

Beginn: 16:16
Ende: 18:43
Anwesende: Anton, Carsten, Lukas, Christopher, Jonas L., Max Racky, Nathalie, Kate, Catrin,

Micky, Noah, Simon, Arthur
Redeleitung: Christopher
Protokoll: Justus
Newsletter: Justus

Post
• Ende Oktober wird es eine Runder-Tisch-Beratung zum Thema Studieren mit Handicap geben.
Dazu sind die Fachschaften explizit eingeladen. Wer Interesse hat,
daran teilzunehmen, kann sich bei Marc melden.
• Am 25.09. ist von 10:30 bis 11:30 eine Oberstufe zu Besuch.
Es melden sich 4 Interessierte, mit dieser zu reden.

Termine Datum
FSK 11.09.
100 Schüler 25.09
FSK 22.08. um 18:30 Uhr in S103-109
GeWoWe 06-08.09.
Spieleabend 06.08. um 18:30 Uhr
4.OWO-Plenum 15.08. um 16 Uhr

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
BK-Zettel Marc, Carsten 1/3
Häuser Justus 2/3 siehe TOP
Stange zum Hängen Carl 8/∞

Kurz-TOP 1: Häuser
Es ist geplant, das FaSer im Forsthaus vom 8–10.01.20 zu machen und das SoFa im März zu veran-
stalten.

1



Protokoll der Fachschaftssitzung 31. Juli 2019

TOP 2: Kamera
Der Fachbereich hat sich eine Kamera angeschafft. Nathalie klärt, unter welchen Voraussetzungen wir
uns die in der OWO ausleihen können. Bis dahin pausieren wir das Vorhaben, uns selbst eine anzu-
schaffen. Höchstwahrscheinlich werden wir dann für die Kamera verantworliche Personen benennen.
Sie ist zurzeit in Nathalies Schrank eingeschlossen.

TOP 3: Lauf für mehr Zeit
Am Sonntag, den 08.September findet in Frankfurt der „Lauf für mehr Zeit“ statt. Dort möchte Saskia
ein Fachschaftsteam stellen. Da es ein Benefiz-Lauf ist, kostet es ein bisschen was. Man kann 5km oder
10km laufen, was 13EUR kostet oder beide – also 15km –, was 20EUR kostet. Interessierte können
sich bei Saskia melden.

TOP 4: Buddy-Programm
Aufgrund des sehr geringen Anteils von internationalen Studierenden, starten Nathalie und Cornelia
ein Buddy-Programm für Erasmus-Studierende und den englischen Master. Buddy kann jeder werden,
der Lust hat, neue Leute kennenzulernen und sich hier einigermaßen auskennt. Zu dem Programm
gehören ein Vortreffen mit Nathalie, eine Schulung der HDA und eine Schulung des ZikK über andere
Kulturen. Buddys für den englischen Master sollten selbst im Master sein. Zu den Aufgaben gehören
Kontaktaufnahme schon vor der Ankunft und, insgesamt per Mail erreichbar zu sein. Außerdem sind
ein paar kleine Treffen geplant. Es gibt einen Laufzettel mit Sachen, die man als Buddy machen kann.
Am Ende des Semesters wird es auch ein kleines Abschlusstreffen geben. Alle Infos gibt es auch sehr
bald auf der Webseite. Natürlich gibt es Teilnahmebescheinigungen für dieses Ehrenamt. Interessierte
können sich Nathalie melden und sowohl im August als auch im Februar anfangen.

Kurz-TOP 5: Powerlerntag
In Zukunft ist geplant, den Ana-Powerlerntag nur noch für Ana I zu machen.

Kurz-TOP 6: Englischer Master
Es gibt insgesamt 4 Zulassungen für den englischen Master im Wintersemester. In der Zulassungs-
kommission zeichnet sich ab, dass viele Bewerbungen nicht den Ansprüchen der Professoren genügen.
Nathalie freut sich über Ideen, den englischen Master attraktiver zu machen.

TOP 7: FBR
• Es war Marc Pfetschs Geburtstag.
• Die Abschiedsvorlesung von Herrn Prömmel war gut besucht und der Fachbereich hat sich gut
präsentiert.
• Es gab einen Fehler im Spiegel, in dem stand, dass wir die zweitgrößte Uni in Deutschland sind,
wenn es um Förderung durch das Pentagon geht.
• Andere Fachbereiche nutzen auch WiMis in der Lehre, die von Drittmitteln bezahlt werden.
• Die Hochschulwahlen sind vorbei, es gibt demnächst neue Vertreter*innen.
• Das Sprachenzentrum wurde positiv evaluiert.
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• Das Unisportzentrum wird evaluiert werden. Feedback kann man über Monika und Andi übermit-
teln.
• Der Mathe-LK-Besuch erntete gutes Feedback.
• Das EFV läuft gerade an.
• Es wurden neue Module ins Modulhandbuch aufgenommen: Algebraische Geometrie II, externes
Praktikum (ob man dieses in Bachelor und Master machen kann, wird der Studienausschuss bald
entscheiden).
• Die Bewerbungsfrist in der Studienordnung für LaG wurde nach hinten geschoben.
• Prof. Wedhorn und Prof. Große-Brauckmann wurden zu Studiendekan bzw. Studiendekan Lehramt
gewählt.

TOP 8: Fun-AG
Die Fun-AG freut sich über Nachwuchs, zurzeit sind sie zu sechst, nächsten Januar nur noch zu viert.

TOP 9: Deutschkenntnisse bei WiMis
Im kommenden Forschungsausschuss wird darüber diskutiert werden, ob man keine oder schlechte
Deutschkenntnisse bei WiMis vermeiden oder darauf reagieren möchte, zum Beispiel durch Sprach-
kurse. Solange es genug deutschsprachige WiMis gibt, um den normalen Lehrbetrieb zu gewährleisten,
halten wir dies nicht für angebracht.

TOP 10: Aufräumen
Bei dem Aufräumtermin waren 3 Leute da. Im Büro stehen zwei Kisten mit Zeug. Einmal eine mit
Zeug, das Leute mal nach Hause mitnehmen sollten. Einmal eine mit Zeug, das zu verschenken ist.

TOP 11: ich@mathebau.de
Erinnerungen: Mailadressen mit der Endung @mathebau sind nicht für das Leben. Nutzt sie nicht für
Dinge, die auch nach eurem Studium relevant sein könnten, zum Beispiel für den FS-Verein.

TOP 12: Datenschutz
Christopher, Swantje und Leo waren auf einem Datenschutzseminar des AStA. Dort haben wir gelernt,
dass Handlungsbedarf in den Wikis und den Mailinglisten besteht.

TOP 13: FSKen
Lukas berichtet von zwei Fachschaftskonferenzen.
• Der Fachschaftentopf ist ein bisschen leerer als im ganzen Jahr linear fortgesetzt passen würde.
• Fachschaftsarbeit ist nicht wirklich versichert, muss in der Regel über die Kulanz des Fachbereichs
geregelt werden.
• Auf das Grünflächenamt wird immer noch gewartet bezüglich des Herrngartens in der OWO.
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